

Julio 2014

FERNANDO URIBE GASCÓN.

Soy licenciado en Derecho egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana. Mi trayectoria laboral la he realizado mayoritariamente en el sector público, teniendo experiencia en la materia electoral al haber trabajado en el Instituto Federal Electoral el día 1 de febrero de 1991 hasta 1993, estuve adscrito a la Junta Distrital Ejecutiva número XVIII, en el Distrito Federal, como Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica; generación que empezó a forjar la proyección de una vida en el ámbito electoral, estando presentes los principios de certeza y transparencia al sistema electoral y que hoy han quedado plasmados en nuestra carta magna.

Pertenezco al servicio público de carrera de la Procuraduría General De Justicia Del Distrito Federal, Institución a la que ingrese en 1995, actualmente me desempeño como Ministerio Público adscrito a un juzgado penal, realizando las funciones propias de la parte procesal que representante a la sociedad; dentro de la institución he ocupado cargos de estructura como, Fiscal de Procesos Penales y Visitador General, durante mi gestión en éste último encargo se implementaron entre otros mecanismos de supervisión vía remota y en tiempo real, utilizando la tecnología; innovación que alcanzo los objetivos esperados que lo fue inyectarle dinamismo a la función de supervisión y detectar los problemas que generan desde la atención al público para evitar la impunidad. Al conocer las necesidades del público usuario, permite a la institución implementar nuevas medidas para solucionar problemas y poder realizar directamente a las áreas interesadas las recomendaciones técnicas adecuadas, que les permitan desempeñarse de manera ágil y técnica.

En los últimos 13 años he realizado dos posgrados en Derecho Penal, Constitución Y Derechos, cursada en la ciudad de México del 2001 al 2003, impartida por la UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BARCELONA Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA; Otra, en Derecho Procesal Penal (sistema Acusatorio - Oral); así como diversos cursos relacionados con el derecho y por supuesto derechos humanos; conocimientos que día a día pongo en práctica, ya que como lo mencione me desempeño como ministerio público adscrito a un juzgado en materia penal..